



## Sur la route du retour

publié le 18/04/2025

Nous avons fait bonne route toute la nuit jusqu'au tunnel du Fréjus, mais un véhicule en panne dans celui-ci nous a considérablement ralenti, nous aurons sans doute 2h de retard. Nous avons passé Macon un peu avant 17h. Nous vous donnerons un horaire d'arrivée plus précis en fin de journée.

En attendant voici quelques photos supplémentaires.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**